Saint Patrick School

16 de marzo del 2022

Estimada comunidad Saint Patrick School

El **Equipo de Convivencia Escolar** los saluda cordialmente para invitarlos a ser parte de la **Semana Contra el Cyber Bullying** por medio de la siguiente reflexión.

Muchas cosas han cambiado desde que, hace dos años, nos vimos enfrentados a una modalidad y una comunicación 100% virtual, en donde las redes sociales tomaron un protagonismo importante en nuestras vidas. Hoy día, nos encontramos nuevamente adaptándonos a una realidad distinta, regresando a lo presencial y a la comunicación frente a frente. Sin embargo, el mundo virtual y online llegó para quedarse, siendo una herramienta muy útil para todos, seamos estudiantes, funcionarios o apoderados, pero también, es un medio de comunicación que requiere de mucho cuidado, sobre todo en el margen del respeto y la sana convivencia. Es por esto que, como comunidad es relevante ver con la importancia que corresponde al uso de las redes sociales y comprender los efectos que nuestras palabras y acciones tienen en el otro. Puede ser muy sencillo escribir un comentario o mensaje detrás de una pantalla, pero no es tan sencillo recibirlo. Por esto, los invitamos a preguntarse, antes de hacer cualquier comentario sobre el otro, ¿cómo me sentiría yo?

Compartimos con ustedes material para seguir reflexionando y crear en conjunto un ambiente grato durante esta adaptación en la que todos nos encontramos.

https://www.youtube.com/watch?v=M52BJHOzzQU

Mónica Köhler G.

Encargada de Convivencia

Saint Patrick School